Kulturdienst der Stadt Wien

(Beilage zur "Rathaus-Korrespondenz")

11. Dezember 1948

Blatt 384

Wiener Maler zeichnet Filmleute der London-Film

Der bekannte Wiener Maler und Graphiker Walter Eckert, dessen Kollektion "Wiener Persinlichkeiten" vor einiger Zeit im Konzerthaus zu sehen war, hat von den englischen Filmkünstlern der London-Film, die gegenwärtig in Wien den Film "The third man" drehen, Porträtzeichnungen geschaffen.

Der Auftrag wurde von Carol Reed, dem Regisseur des Filmes, im Anschluß an einen Besuch der Ausstellung "Wiener Porträts" gegeben, durch die Stadtrat Dr. Matejka die englischen Filmkünstler nach ihrem Empfang beim Bürgermeister führte. Die Bilder Eckerts, die dort zu sehen sind, gefielen den englischen Filmleuten so sehr, daß sich der Regisseur Carol Reed, der berühmte Filmschauspieler James Cotton und die Schauspielerin Vally zeichnen ließen. Die London-Film hat die Bilder den Städtischen Sammlungen gewidmet. Sie sind gegenwärtig in der Ausstellung "Wiener Porträts", die täglich von 8 bis 16 Uhr bei freiem Eintritt geöffnet ist, zu sehen.

Arbeitsgemeinschaft Tiergarten Schönbrunn

Im Institut für Wissenschaft und Kunst trafen sich Freitag, den 10. Dezember, Vertreter der an der Erhaltung und dem Ausbau des Schönbrunner Tiergartens interessierten Kreise Wiens, um über die Schaffung einer Institution zu beraten, die durch gegenseitige Fühlungnahme die Bildung einer "organisierten öffentlichen Meinung aller Tierverständigen" herbeiführen und diese der Tiergartenleitung übermitteln soll.

Auf Vorschlag von Prof. Dr. <u>Marinelli</u> und Prof. <u>Lorenz</u> Wurde die Gründung einer "Gesellschaft der Freunde des Schönbrunner Tiergartens" in Aussicht genommen und ein vorbereitender

Ausschuß gebildet. Dieser wird in Kürze zur Konstituierung der Gesellschaft einladen. Bei diesem Anlaß wird der Direktor des Schönbrunner Tiergartens, Dr. Brachetka, einen Vortrag über den Schönbrunner Tiergarten halten. Alle an den Zielen der Gesellschaft interessierten Kreise werden gebeten, ihre Bereitschaft zur Mitarbeit kundzutun und Vorschläge, Anregungen usw. möglichst bald an das Sekretariat des Instituts für Wissenschaft und Kunst, VII., Museumstraße 5, zu leiten (Kennwort: Arbeitsgemeinschaft "Tiergarten Schönbrunn").